

Olivier Pommier, animateur nature

C'est sûr, il a déjà dû l'entendre moult fois qu'il avait un nom et un prénom le prédisposant à cette passion et à cette profession. Encore fallait-il que le fruit mûrisse. C'est fait. Olivier Pommier est animateur nature. Il vient de débarquer sur les bords du Drugeon. Au Centre Permanent d'Initiatives à l'Environnement du Haut-Doubs, pour être plus précis. Rencontre.

Vous avez suivi un parcours particulier ?

« J'ai 34 ans. À partir d'un BTS Gestion Forestière, d'une formation Montagnarde et du BAFA, j'ai obtenu mon premier poste d'animateur nature près d'Orléans : j'ai travaillé pendant 9 mois dans un domaine communal. J'ai ensuite œuvré 5 ans en tant qu'ouvrier agro-alimentaire dans une laiterie à Soignon.

Ayant repris les études pour un an en BTS Gestion et Protection de la Nature, j'ai travaillé comme animateur environnement dans une association, près de Périgueux. Puis, début mars, je suis arrivé au CPIE du Haut-Doubs en tant qu'animateur. »

Qu'aimez-vous dans ce métier d'animateur ?

« Ce qui me passionne, c'est



Olivier Pommier partage son savoir au sein du Centre Permanent d'Initiatives à l'Environnement du Haut-Doubs.

d'une part l'immersion dans la nature et en priorité dans les milieux aquatique et forestier, et d'autre part les échanges réciproques que j'ai avec les différents publics et notamment le public des adultes. »

Que diriez-vous à un jeune souhaitant intégrer cette voie

professionnelle ?

« Le métier d'animateur nature environnement permet à un jeune qui se lance de partager ses passions avec le public. C'est un métier varié qui nécessite une certaine polyvalence, mais qui peut aussi apporter à l'animateur autant qu'à son public. »